

8
8319615631
3

Recommended Adult Dose: In a glass, add 250 mL of water or juice to 1 level scoop (1 teaspoon) of Myo-Inositol and mix. Take once daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Dans un verre, ajouter 250 mL de l'eau ou de jus à 1 mesure à niveau (1 cuillère à thé) de Myo-Inositol et mélanger. Prendre 1 fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about
our quality excellence
Scannez pour vous informer
sur l'excellence de la qualité

Packaged by weight, not volume.
Settling may occur.
Emballé selon le poids et non selon le volume.
Le produit peut se tasser.

v3 **177-250C**
Made in the UK for
Fabriqué au R-U pour
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive,
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Myo-Inositol

Aids in the management of polycystic ovarian syndrome (PCOS) by helping to restore normal ovarian function. Aids in the management of PCOS's hormonal and metabolic conditions by promoting healthy glucose metabolism. Helps to restore ovulation and oocyte quality and to normalize menstrual cycle irregularities. Helps to reduce serum testosterone in women with PCOS.
Aide à prendre en charge le syndrome des ovaires polykystiques (SOPK) en contribuant au rétablissement de la fonction ovarienne. Aide à prendre en charge les troubles hormonaux et métaboliques associés au SOPK en favorisant le métabolisme du glucose. Aide à rétablir l'ovulation et la qualité des ovocytes ainsi qu'à normaliser les irrégularités du cycle menstruel.
Aide à réduire le taux de testostérone sérique chez les femmes atteintes du SOPK.

250 g POWDER (Unflavored)
250 g POUDRE (Sans saveur)

NPN 80108036

**EACH LEVEL SCOOP CONTAINS:
CHAQUE MESURE À NIVEAU CONTIENT :**

Myo-inositol 4 g